
 

 

 

春日部高校 １名 不動岡高校 １６名 熊谷高校 ３名 熊谷女子高校 ２名 熊谷西高校 １名 

伊奈学園高校 ２名 春日部東高校 ３名 大宮光陵高校 １名 越谷西高校 １名 杉戸高校 ４名 

栄東高校 １名 開智高校 ８名 大宮開成高校 ４名 東京農大第三高校 ２名 久喜高校 ２名 

獨協埼玉高校 １名 開智未来高校 ５名 東京家政大附属女子高校 ２名 本庄東高校 ３名 埼玉栄高校 ３名 

春日部共栄高校 ８名 昌平高校 １８名 花咲徳栄高校 ２０名 佐野日大高校 １０名 國學院栃木高校 ２名 
他 ・ 多 数 合 格   

坂井 勇斗(羽生東) 
 

春日部高等学校 
開智高等学校 
あ 
 

僕は小６の終わりから育英館に
入りました。先生方の分かり易い
授業のお陰で、楽しく学べまし
た。学校では習わない応用的な内
容も学べ、学校選択問題も自信を
持って臨む事が出来ました。三者
面談では、受験に向けてアドバイ
スを頂き、相談に乗ってもらいま
した。第一志望校に合格する事が
出来たのは育英館のお陰です。本
当に感謝しています。 

髙林 蓮 (加須西) 
 

不動岡高等学校 
栄東高等学校 
大宮開成高等学校(Ⅱ特待生) 
 

私は中２から育英館に通い始め
ました。育英館では、普段接する
事のない他校の人と競い合う事
が出来、中学校内だけでなく、地
域での自身の立ち位置を意識し
ながら勉学に励む事が出来まし
た。入塾時苦手だった数学は、受
験期には自身の武器になりまし
た。育英館は、人生経験としての
高校受験を充実させてくれまし
た。ありがとうございました。 

福田 美咲(加須西) 
 

不動岡高等学校 
開智高等学校 
昌平高等学校(奨学生Ｃ) 
 

私は友人と共に育英館に入りま
した。育英館の先生方は、分かり
易く楽しく授業を進めて下さっ
たので、学校で分からなかった問
題でも理解する事が出来ました。
苦手だった数学も偏差値が上が
っていき、力が付いたのが目に見
えて分かりました。第一志望の不
動岡高校に合格する事が出来て
とても嬉しかったです。本当にお
世話になりました！ 

中村 勇飛(加須西) 

 

不動岡高等学校 
開智高等学校 
大宮開成高等学校 
 

僕は中１から育英館でお世話に
なりました。小学生の時は勉強が
嫌いで、机の前に立つ事に抵抗が
ありました。育英館での授業を受
け、苦手だった理科や社会での点
数の取り方や、得意な教科の伸ば
し方など、自分に必要な技能を身
に付ける事が出来ました。克服す
べき点が自分にとって有利なも
のへと変化していく事を実感し、
成長する事が出来ました。 

山下 開 (昭 和) 
 

不動岡高等学校 
開智高等学校(準特待生) 
昌平高等学校(奨学生Ａ) 
 

育英館は自分の可能性を開花さ
せてくれる予備校です。入塾以前
は成績が伸び悩んでおり、困って
いましたが、育英館での分かり易
く情熱的な授業のお陰で、高い内
申点と実力を手に入れる事が出
来ました。これは育英館でなけれ
ば成し得なかった事だと思いま
す。親身になって指導してくれた
先生方に、感謝の気持ちでいっぱ
いです。 

田邉 琉晟(羽生東) 
 

熊谷高等学校 
開智高等学校 
開智未来高等学校(準特待生) 
 

姉が育英館に通って、良かった事
から、僕も中１から通い始めまし
た。面白く個性的な先生方の授業
を受けていると、いつもあっとい
う間に授業が終わり、集中力が無
い僕でも、受験勉強を長時間持続
する事が出来ました。手厚いサポ
ートをして頂いたお陰で、志望校
合格を手にする事が出来、苦楽を
共にした仲間達と先生方に感謝
の気持ちでいっぱいです。 

神田 歩佳(加須西) 
 

不動岡高等学校 
開智高等学校 
大宮開成高等学校 
 

私は中３の春期講習から育英館
に入りました。育英館での授業は
分かり易く、学校では教わらない
内容も教えてくれたので、とても
助かりました。また、先生方は面
白く、楽しく通う事が出来まし
た。試験前には『必勝』と書かれ
た鉛筆や合格飴で、勇気をもらい
ました。第一志望校に合格出来た
のは、育英館のお陰です。本当に
ありがとうございました。 

岡戸 葵花(加須西) 
 

不動岡高等学校 
開智高等学校 
昌平高等学校(奨学生Ｂ) 
 

私は水泳の選手をやっていた為、
クラスの曜日がたくさんあり、融
通の利く育英館に通いました。育
英館の授業はとても面白く、友人
も多く通っていた為、お互いに競
い合いながら、楽しく学習に取り
組む事が出来ました。その結果、
学力を向上させる事が出来、第一
志望校に合格する事が出来まし
た。本当にありがとうございまし
た。 

澤矢莉緒花(加須西) 
 

不動岡高等学校 
開智高等学校 
昌平高等学校(奨学生Ｂ) 
 

私は中２から育英館に通い始め
ました。育英館での授業は、とて
も分かり易く、先生方が面白くユ
ーモアのある方ばかりだったの
で、楽しく授業を受ける事が出来
ました。分からない問題がある
と、いつでも教えてくれて、夜遅
くまで付き合ってもらいました。
志望校に合格出来たのは、育英館
のお陰です。手厚い御指導、あり
がとうございました。 

青鹿 美咲(昭 和) 
 

不動岡高等学校 
春日部共栄高等学校 
開智未来高等学校(Ａ特待生) 
 

私は小５の頃に兄の入塾をきっ
かけに、育英館に入りました。先
生方の授業は、とても楽しく分か
り易かったです。入試対策問題を
解くことで、得意な教科は点数を
さらに伸ばす事が出来、苦手な教
科は苦手だと思わなくなりまし
た。受験はとても不安でしたが、
先生方や仲間達のお陰で、乗り越
える事が出来ました。育英館に入
って良かったです！ 

長塩 龍大(騎 西) 
 

不動岡高等学校 
昌平高等学校 
春日部共栄高等学校 
 

僕は、育英館に入るまで勉強にあ
まり熱意がなく、学校でも微妙な
成績でした。しかし、育英館に入
ってから、先生方の面白く分かり
易い授業を受けて、僕は少しずつ
勉強に熱が入る様になっていき
ました。学校選択の練習問題も丁
寧に解説して下さいました。育英
館のお陰で、志望校に合格する事
が出来ました。ありがとうござい
ました。 

松本 朋也(加須西) 
 

不動岡高等学校 
昌平高等学校 
花咲徳栄高等学校(奨学生Ｂ) 
 

僕は中２から育英館に入りまし
た。育英館では、学校で教えてく
れない解き方などを学ぶ事が出
来、今まで苦手であった応用問題
もどんどん解けるようになりま
した。そのお陰で、第一志望校に
合格する事が出来ました。先生方
には感謝しています。高校入学後
も、育英館で学んだ事を忘れずに
頑張ります。本当にありがとうご
ざいました。 

塩﨑 琉生(加須西) 
 

不動岡高等学校 
昌平高等学校(奨学生Ｃ) 
春日部共栄高等学校 
 

僕は中２の冬から育英館に入り
ました。それまではなかなか結果
が出ず、悩んでいましたが、育英
館での毎週の英単語テストや数
学の特訓授業を通して、徐々に実
力を付ける事が出来ました。ま
た、競い合える友達や面白い先生
方と出会う事が出来、勉強の楽し
さを知る事が出来ました。育英館
に入って急成長出来たと思いま
す。ありがとうございました。 

長濵 奏多(加須西) 
 

不動岡高等学校 
昌平高等学校 
あ 
 

僕は中２から育英館に入りまし
た。育英館に入る前は、日々の学
習習慣が身に付いていませんで
した。しかし、育英館での分かり
易く、面白い授業のお陰で、勉強
するという事への意識が変わり
ました。以前までは解けなかった
問題も解けるようになり、着実に
実力を付ける事が出来ました。無
事に合格出来たのは育英館の先
生方のサポートのお陰です。 

石塚 祐規(昭 和) 
 

春日部共栄高等学校 
あ 
あ 
 

僕は小５から育英館に通いまし
た。育英館の授業はとても分かり
易く面白かったです。特に数学で
は、難しい問題の解き方やコツを
教えてもらいました。元々苦手だ
った数学が、今では得意になりま
した。中３の夏から冬にかけて、
北辰テスト対策や受験対策を行
い、不安な部分をなくし、無事志
望校に合格する事が出来ました。
本当にありがとうございました。 

戸田 大晴(騎 西) 
 

熊谷高等学校 
昌平高等学校 春日部共栄高等学校 
佐野日大高等学校(奨学生Ⅲ種) 
 

僕は中３の春期講習から育英館
に入りました。授業では、入試に
出る重要事項を、面白く分かるま
で教えて下さった為、成績を上げ
る事が出来ました。また、相談事
があった時は、いつも親身に相談
に乗って下さり、精神面でも支え
て頂きました。僕にとって、この
一年間はとても有意義な時間に
なりました。本当にありがとうご
ざいました。 

木口健太郎(加須西) 
 

不動岡高等学校 
昌平高等学校 
花咲徳栄高等学校(奨学生Ｂ) 
 

僕は自ら学習に取り組む事が苦
手で、育英館に入りました。育英
館に入ってからは勉強する機会
が増え、家庭でも勉強する習慣が
自然と身に付くようになりまし
た。また、学校では習わない解き
方や公式・コツなどを知る事が出
来、解ける問題の量が多くなりま
した。育英館に入って本当に良か
ったです。高校生になっても頑張
ります。 

田口 紗希(加須西) 
 

伊奈学園総合高等学校 
昌平高等学校 
あ 
 

私は兄が通っていた育英館に、高
校受験を見据えて入りました。育
英館では、学校では教えてくれな
い内容を、細かく丁寧に教えて下
さり、苦手な教科が少しずつ出来
る様になりました。特に英語は、
安定した偏差値を取れるように
なり、受験の武器になりました。
そして無事に第一志望校に合格
する事が出来ました。ありがとう
ございました。 

内藤 廉 (加須東) 
 

昌平高等学校 
あ 
あ 
 

僕は中１の夏から育英館に入り
ました。当時は勉強が苦手で、成
績は良くありませんでした。正直
塾には行きたくなかったけれど、
先生方の授業は分かり易く、面白
かったので、楽しく勉強する事が
出来ました。そのお陰で、北辰テ
スト等で偏差値がどんどん上が
り、志望校に合格する事が出来ま
した。成長させてくれた先生方に
感謝しています。 

小林 枇由(平 成) 
 

熊谷女子高等学校 
昌平高等学校 
東京家政大附属女子高等学校 
 

私は中１から育英館に入りまし
た。初めは周りの子についていけ
ず、モチベーションが上がらない
事もありましたが、先生方の支え
と励ましで、乗り越える事が出来
ました。結果、無理だと思ってい
た志望校に、合格する事が出来ま
した。先生方にはとても感謝して
います。育英館に入って本当に良
かったです。最後まで応援して下
さり、ありがとうございました。 

佐藤 結己(騎 西) 
 

熊谷高等学校 
春日部共栄高等学校 
花咲徳栄高等学校(奨学生Ｂ) 
 

育英館に入塾した当時、数学と英
語がとても苦手で、いつも足を引
っ張っていました。しかし、育英
館に入ってから、先生方の丁寧な
サポートのお陰で、数学と英語の
得点が段々と取れるようになり
ました。今では、数学と英語は私
の得意科目となり、無事、志望校
に合格する事が出来ました。先生
方、本当にありがとうございまし
た。 

坂本 真衣(騎 西) 
 

熊谷女子高等学校 
昌平高等学校 
本庄東高等学校 
 

私は中１から育英館に入りまし
た。勉強が好きではない自分にと
って、塾に入って勉強する事は不
安でした。しかし、育英館での授
業は、とても面白く分かり易かっ
たので、初めに抱いていたその不
安は、すぐに無くなりました。私
が志望校に合格出来たのは、間違
いなく育英館のサポートのお陰
です。本当にありがとうございま
した。 

齊藤 圭佑(羽生南) 
 

不動岡高等学校 
大宮開成高等学校 
本庄東高等学校 
 

僕は中１から育英館に入りまし
た。先生方の授業は楽しく、元々
勉強が嫌いだったはずの僕は、い
つの間にか勉強を楽しいものと
思うようになっていました。中３
になり、受験への緊張感が高まる
中、先生方の励ましやサポートの
お陰で第一志望の高校に合格す
る事が出来ました。３年間勉強を
教えて下さり、本当にありがとう
ございました。 

駒宮 征周(羽生南) 
 

熊谷西高等学校 
春日部共栄高等学校 
花咲徳栄高等学校 
 

僕は中２から育英館に入りまし
た。以前通っていた塾では、勉強
に対して興味があまり無かった
ので、勉強をさぼり気味でした。
しかし、育英館での授業は面白
く、集中して取り組む事が出来ま
した。お陰で、受験時には社会と
理科で高い得点を取る事が出来、
苦手だった英語をカバーする事
が出来ました。本当にありがとう
ございました。 

福田 孝喜(羽生西) 
 

不動岡高等学校 
昌平高等学校 春日部共栄高等学校 
佐野日大高等学校(奨学生Ⅱ種) 
 

僕は新中２準備講座から育英館
に入りました。なかなか志望校を
決められませんでしたが、先生方
から、基礎から応用まで幅広い内
容を、分かり易く面白く教えて頂
き、自分の苦手な部分をしっかり
と指摘して頂いた事で、勉強する
事がより楽しくなっていきまし
た。そして自分が希望する高校も
決まり、無事合格する事が出来ま
した。本当に良かったです。 


